



# Intensifican maniobras que buscan enrarecer el país con violencia: AMLO

“Hasta donde podamos” vamos a brindar protección a los candidatos a cargos públicos, garantiza el Ejecutivo

**EMIR OLIVARES**

ENVIADO

PALENQUE, CHIS.

Los candidatos presidenciales ya cuentan con protección, luego de que se les ofreció la seguridad y sus equipos acordaron condiciones. También se habla con aspirantes a gobernadores, senadores y diputados para que cuenten con blindaje, “hasta donde podamos”, declaró el presidente Andrés Manuel López Obrador, al señalar que todos se tienen que cuidar por si hay algún plan para desestabilizar y afectar así al gobierno.

Durante la tradicional conferencia matutina que esta vez se realizó en Palenque, precisó que también se tiene que proteger a periodistas, porque, para culparnos de alguna situación, pueden

dañar a alguien. “Hay gente sin escrúpulos, de malas entrañas” y advirtió que ahora está la campaña con la cual se intenta enrarecer el ambiente con la violencia.

Al término de la sesión, en breve conversación con los medios, el mandatario informó que la reunión del gabinete de seguridad federal no se efectuó ayer y tampoco hoy jueves, debido a la carga de trabajo en la supervisión de obras prioritarias y además porque en el país, afortunadamente, “no hay cosas graves”.

## Entre todas las autoridades vamos a cuidar a candidatos

Antes, el mandatario se refirió a que hace unos días asesinaron a dos candidatos locales en Michoacán, uno del PAN y otro de Morena. “Le diría a las autoridades locales, pre-

sidentes municipales y gobernadores, que todos ayudemos a cuidar a los candidatos y que nos cuidemos todos, por si hay algún plan, pensando que eso va a desestabilizar y nos va a afectar a nosotros. Puede darse”.

Aseguró que “yo veo las cosas distinto, como me ha tocado enfrentar todas estas campañas sucias, por ejemplo el ambiente en 2006 era tremendo, terrible, era una atmósfera muy cargada en esos tiempos que se podía cortar con un cuchillo. Ahora no”.

Se prevé que este jueves, López Obrador encabece la conferencia de prensa en Cancún, Quintana Roo, y posteriormente realice un recorrido en el Tren Maya de la Estación Cancún-Aeropuerto a Playa del Carmen.

Con información de Angélica Enciso